

地区の大正琴振興会と楽しく仲良く交流している。

・暑い夏、寒い冬の練習日には事務長が使用前にエアコンを入れてくれありがたい。

・花壇の手入れ、障子の張替えや掃除も事務長とボランティアが行っている。

・内田地区センターは地域の方が持ち回りでトイレ掃除や花壇の手入れを行っている。

・利用者が毎月一回、地域の方が年一回掃除をしている。一度きれいになると汚れない。

### 〈利用で困っているポイント、あったらもっと利用しやすくなるという点はありますか？〉

・加茂地区センターはもう建て替えが必要な時期なのと思う。印刷機がだいぶ古い。

・駐車場が広いことと所在地は良い。

・六郷のホール、鏡前にピアノがあり、全面使えないので移動を希望。

・静かに使いたい方と、動きたい方が隣の部屋で利用して上手くいかないことがある。

・青葉台は利用頻度が高い。少人数利用も多く使えないこともある。地区センター以外の場所を市が斡旋してくれればという意見がある。空き店舗などを借り上げて利用し、混雑の緩和ができるとう良い。

・センターによっては、営利目的ではないかと疑問に感じる使い方もあるよう。調理場のおいや機材の劣化など使い方も気になることがある。

・汚れたものはきれいにする。ごみが落ちていたら拾う。きれいになると汚れないはず。

### 〈時代の変化によって使用方法のニーズも変わってきているのでは？〉

・利用者や団体が固定化され、新しく借りた人がなかなか使えない状況も出ている。

・市内全体で統一したルールをつくらないといけない。

・譲り合いの精神で使うことが必要。

・地区センターごとに利用団体は登録されているのか。一覧表があると便利、今後は登録制も必要ではないか。

### 〈行政や議会に知ってほしいことや伝えたいことはありますか？〉

・加茂、西方、横地の地区センターは建物が古くなっている。

・利用する人や団体が多くなり常時予約で埋まっていて、新規の予約が取りにくい。

・土日の使用は鍵を取りに行かなければなら

ない。無人でも開けられるキーボックスにしてほしい。

・地区センターはもちろん、どこでもごみが落ちていたら拾うという習慣をまちぐるみで。ひとりでも拾う人が増えれば、すぐきれいになり一度きれいになると汚れなくなる。

ご協力ありがとうございました。

### 〈取材協力〉

青嶋道子さん(加茂)、宮城君代さん(平川)、鈴木啓三さん(青葉台)、岩井幸恵さん(六郷)、八木 衛さん(加茂)、塚本真由佳さん(六郷)

